

DANIELA MURILLO

VALIENTE

Es una princesa adolescente llamada Mérida que lo único que busca es aventura y lugares para explorar. Ella no busca un príncipe, pero sus padres sí.

Su madre siempre la educó para ser elegante y correcta, toda una dama. A ella le aburría hacer esas cosas, pero cuando llegaba el día en el que no tenía que hacer nada simplemente tomaba su caballo y salían al bosque. Ella siempre fue buena con el arco ya que su padre le enseñó cuando era muy niña desde entonces sale al bosque y practica su puntería, algo incensario pero divertido y digo innecesario ya que su puntería era perfecta, nunca fallaba. En esa ida al bosque llegó tan lejos que encontró una casa, la casa de una bruja algo loca que solo hacía osos de madera. Le ofreció comprar algunas figuras pero sólo la asustó y Mérida huyó.

Al llegar a casa para la cena, sus padres le mencionaron que llegarían al reino unos príncipes apuestos para casarse con ella, claro lo harían si pasan las pruebas. A Mérida le desagradó mucho la idea y se fue molesta a su cuarto.

El día que llegaron los príncipes, la madre de Mérida la vistió de una forma elegante, pero el vestido era demasiado ajustado. Era hora de las pruebas, la primera era arquería y Mérida aprovechó para impresionar y demostrar que no necesita que ningún hombre la proteja. Ella se fue y tiro la última flecha, su madre la tomó del brazo y la llevó al cuarto, quemó su arco y Mérida muy sólida huyó del castillo, llegó a la casa de la bruja y le pidió que le diera algo para cambiar a su madre, no se explicó que quería, pero la bruja le dio un postre.

Mérida le dio el postre a su madre y se convirtió en un oso, tuvieron que huir del castillo para que nadie se diera cuenta, Mérida volvió al castillo por el cuadro que rompió, tenía que reparar lo que había roto. El padre de Mérida pensó que habían matado a su esposa ya que no la encontró y lo único que vio fue el vestido que le pertenecía.

Después de una larga búsqueda y muchas complicaciones Mérida logró reparar el daño que había hecho y su madre volvió a ser una humana.

Al terminar esta aventura ella demostró que no necesitaba un príncipe, o que al menos respetarán el que se quisiera casar con quien ama. Sus padres lo entendieron y los príncipes también, todos siguieron su camino y la madre de Mérida dejó de ser estricta y empezó a salir al bosque también.

Es mi película favorita porque demuestra que una mujer no necesita casarse o tener hijos para ser feliz, no necesita depender de un hombre para ser fuerte y valiente.

También me gusta Mulan